CORRECANINO

Nuestro proyecto se basa en la creación de un autobús equipado con todo el material de una clínica dental, que sea capaz de llegar a las zonas rurales de Álava, donde no se disponga de servicios dentales cercanos o tengan dificultad para desplazarse, por ese motivo decidimos poner el nombre de Correcanino a nuestro proyecto, donde Corre hace referencia a el echo de estar en movimiento y llegar allí donde nos necesiten y canino refiriéndose a las piezas dentales. Creemos que refleja muy bien en que consiste el proyecto.